
COMMUNE DE OUERRE

Département d'Eure-et-Loir

Arrondissement : DREUX

Compte rendu de la séance du jeudi 18 février 2021

Etaient présents :

Madame Aline CARRE, Madame Martine MAILLARD, Madame Clémentine FISSON,
Monsieur Roland RUFFAUT, Madame Brigitte AUZOU, Madame Marie-Laure 
DESMOULINS, Monsieur Jérôme FERE, Monsieur Philippe GROSSET, Monsieur 
Matthieu TAMBURRO, Monsieur Patrick VASSEUR, Monsieur Xavier VOISIN, 
Monsieur Pascal OUDET

Etaient absents :

Monsieur Christian MATELET, Madame Sonia HENRY, Madame Sandrine 
MASSELIN

Secrétaire(s) de la séance :

Madame Clémentine FISSON

ACQUISITION DE LA PARCELLE ZB N°185 A FONTAINE (DE_2021_008)
Mme CARRE expose au Conseil Municipal le projet d'acquérir la parcelle cadastrée
section ZB 185 pour une contenance de 42 m² appartenant aux Consorts LOUVET.
Il s'agit d'une petite bande de terre située devant les n°1A, 1 et 3 rue de St Rémy à
Fontaine et correspond aux abords de la route.

Cette  parcelle  sera  incluse,  sans  coût  supplémentaire,  dans  l'acte  d'achat  de  la
propriété de la ferme LOUVET, acquisition décidée en réunion de Conseil Municipal
le 3 décembre 2020 au prix total de 210.000€.

Mme CARRE demande aux membres du conseil  municipal  de  se prononcer  sur
l'acquisition de cette parcelle, 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité :
- décide d'acquérir la parcelle cadastrée section ZB 185 pour une contenance de 42
m² appartenant aux Consorts LOUVET
-  autorise  M.  le  Maire  à  entreprendre  toutes  les  démarches  administratives
nécessaires à cette acquisition
- dit que la dépense est inscrite à l'Article 21318 en restes à réaliser 2020. 

DEMANDE DE SUBVENTION CAF PARC MULTISPORTS (DE_2021_009)
Ayant  entendu  l'exposé  de  Mme  CARRE,  adjointe,  concernant  le  projet
d’aménagement d'un équipement multisports au niveau du stade de Ouerre,

Le groupe de travail "Parc Multisport" ayant présenté les différents devis proposés
pour ce projet,

Le  Conseil  Municipal,  après  en  avoir  délibéré,  à  l'unanimité,  approuve  le  projet
d'aménagement  d'un  équipement  multisports  et  accepte  le  devis  établi  par
l'entreprise AGORESPACE pour un montant total de 73.566,00 € HT.

Il  sollicite  à  cet  effet  une  subvention  auprès  de  la  CAF  (Caisse  d'Allocations
Familiales) au taux de 20% du montant HT dans la limite de 10.000€.



Le plan de financement de cette opération s’établit comme suit :

FDI                                      22.070 (30% du montant HT)
DETR 14.713 (20% du montant HT)
CAF 10.000
Autofinancement                    26.783 

TOTAL HT                                    73.566,00 €

Ces travaux seront engagés durant l'année 2021.

DEMANDE DE SUBVENTION CAF PARC ESPACE JEUX (DE_2021_010)
Ayant entendu l'exposé de Mme CARRE, adjointe, concernant le projet de construire
un  aménagement  d'un  espace  de  jeux  pour  les  enfants  au  niveau  du  stade  de
Ouerre,

Le groupe de travail  "Parc Multisport  et  Jeux" ayant  présenté les différents devis
proposés pour ce projet,

Le  Conseil  Municipal  approuve  le  projet  d'aménagement  d'un  espace  jeux  pour
enfants et accepte le devis établi par la société MANUTAN COLLECTIVITES pour un
montant total de 17.848,66€HT.

Il  sollicite  à  cet  effet  une  subvention  au  titre  de  la  CAF  (Caisse  d'Allocations
Familiales) pour un montant de 3.570 € (taux à 20% du montant HT).

Le plan de financement de cette opération s’établit comme suit :

FDI                                      5.355 (30% du montant HT)
DETR 3.570 (20% du montant HT)
CAF 3.570 (20% du montant HT) 
Autofinancement                    5.353,66

TOTAL HT                                    17.848,66 €

Ces travaux seront engagés durant l'année 2021.

DESIGNATION DES DELEGUES A LA CLECT (Commission Locale d'Evaluation
des Charges Transférées) DE L'AGGLO DE DREUX
Mme CARRE expose qu'à la demande de la commission "Vie institutionnelle"  de
l'Agglo  de  Dreux,  il  est  nécessaire  de  désigner  un  représentant  titulaire  et  un
représentant suppléant pour siéger à la CLECT de l'AGGLO de Dreux.
Il est précisé qu'en l'absence de délibération, le Maire sera désigné membre titulaire
et le 1er adjoint son suppléant.
Le Conseil Municipal décidé de ne pas délibérer et de ce fait, M. MATELET, Maire
sera désigné membre titulaire et  Mme CARRE, première adjointe,  sera désignée
suppléante.  

COMMISSION FINANCES
La commission s'est réunie le 17 février afin d'étudier le compte administratif 2020 et
le compte de gestion 2020. 
Une prochaine réunion de la commission aura lieu pour élaborer le budget primitif
2021. 
Mme CARRE invite toutes les commissions à lister leurs besoins et projets 2021
avant cette réunion.



COMMISSION URBANISME
Mme CARRE présente les dossiers d'urbanisme déposés :
- une déclaration préalable de Mme MAILLARD Monique, rue de St Cyr à Ouerre
pour le remplacement d'une fenêtre de toit et rénovation d'un pan de toiture sur un
garage.
- une déclaration préalable de M. et Mme LOPES, rue de St Rémy à Fontaine pour la
pose de quatre fenêtres de toit.

COMMISSION ENFANCE JEUNESSE FAMILLE
Mme FISSON annonce que la commission a décidé d'annuler le carnaval prévu le 13
mars, en raison de la pandémie ;  cela rassemblerait  trop de personnes dans un
même endroit.
En revanche, la Chasse aux Oeufs avec énigmes est maintenue pour le lundi 5 avril
(lundi de Pâques) avec la constitution de petits groupes épars d'enfants et parents.

COMMISSION MANIFESTATIONS

Mme MAILLARD explique que la course à pied initialement prévue le dimanche 11
avril ne peut être maintenue en raison également de la pandémie.

. Le nettoyage de printemps fixé le dimanche 21 mars est maintenu dans les mêmes
conditions que celui qui a été réalisé à l'automne.
. Le déroulement de la fête nationale du 14 juillet est prévu ainsi :

- Retraite aux flambeaux et feu d'artifice le mardi 13 juillet au soir 
- Repas champêtre et divers jeux l'après-midi le mercredi 14 juillet ; le traiteur

Olé Bodega a été retenu. Il sera demandé à l'ASC si une animatrice peut intervenir
pour animer les jeux l'après-midi comme auparavant.

. Une marche "découverte nature" sera organisée le samedi 1er mai, à l'initiative de
la commission Environnement. Il est proposé de distribuer des sachets de graines de
fleurs aux participants afin d'embellir leurs parterres situés devant chez eux et aussi
attirer les abeilles.

COMMISSION TRAVAUX
- M. RUFFAUT a demandé plusieurs devis de broyeurs, le meilleur devis rapport
qualité/prix est celui de l'entreprise GUILLERY pour un montant de 2.000€ HT soit
2.400€ TTC. Une discussion s'engage pour l'achat d'un treuil pour pouvoir le monter
dans la remorque ou plutôt le laisser au niveau du dépôt de matériaux et broyer les
branches sur place. Cet achat sera à envisager au BP 2021.

- Deux luminaires sont à changer Rue de St Rémy à Mérangle et à Fontaine, une
étude sera faite pour l'installation d'un troisième luminaire afin de pouvoir bénéficier
du  fonds  de  concours  du  SIE-ELY  (50%  du  montant  HT  avec  un  minimum  de
dépenses de 1.500€ HT). Il est indiqué la nécessité d'éclairer davantage la Place de
la  Libération  à  Fontaine,  un  avant-projet  sera  demandé  à  SES  par  Mme
DESMOULINS.

COMMISSION COMMUNICATION
La commission s'est réunie le 16 février, le prochain Oréen devra être distribué pour
14 mars.
M. FERE expose au Conseil que les points de validation concernant l'élaboration du
nouveau site  Internet  avancent.  Le nouveau site  sera normalement effectif  début
avril.  Mmes CARRE et  FISSON interrogeront  les  services  de  la  Préfecture  pour
savoir  si  les  frais  de  conception  de  ce  nouveau  site  internet  peuvent  être
subventionnés.
M. FERE se renseigne sur les différentes gammes existantes de vidéoprojecteurs et
demande des devis afin que l'achat d'un vidéoprojecteur soit étudié pour le BP 2021.



COMMISSION SECURITE
La  commission  a  fait  un  tour  de  commune  avec  M.  LUCIEN,  de  Eure  et  Loir
Ingénierie le 16 février. M. LUCIEN va établir une liste des points noirs en matière de
sécurité routière et proposera des chiffrages. 
Trois axes d'amélioration ont été répertoriés :
-  Grande rue  :  création de places de stationnement et  îlots, voir la faisabilité par
rapport au passage des bus et engins agricoles
-  Rue  de  Morainville  :  proposition  d'un  sens  unique  en  descendant  la  rue  avec
l'installation d'un STOP en bas pour laisser la priorité à ceux qui empruntent la Route
Départementale.
- Création d'un rond-point à l'intersection de la rue des merisiers et rue de Prémont à
l'entrée de Prémont.
Ces aménagements seront à prévoir sur l'exercice 2022.
Il est rappelé aux habitants de tailler leurs plantations, rosiers et arbres en bordure
de voie.
Il  est  souligné que de plus en plus de parents sont mal stationnés au niveau de
l'école, Mme FISSON leur rappelle régulièrement.
M.  TAMBURRO  demande  si  l'on  peut  chiffrer  la  pose  de  caméras  de  vidéo-
surveillance, il s'en occupe.

DESIGNATION D'UN CORRESPONDANT SECURITE ROUTIERE (DE_2021_011)
Mme CARRE présente au Conseil un courrier de la Préfecture d'Eure et Loir relatant
la  nécessité  de  désigner  un  élu  "Correspondant  Sécurité  Routière"  parmi  les
conseillers municipaux.

Cet élu sera le correspondant privilégié de l'Etat dans les sujets de sécurité routière
et devra relayer les informations relatives à ce sujet. Il contribuera en outre à la prise
en charge de la sécurité routière dans les différents champs de compétences de sa
commune.

Le  Conseil  Municipal,  après  en  avoir  délibéré,  désigne  à  l'unanimité  M.  OUDET
Pascal  en  tant  que  "Correspondant  Sécurité  Routière".  Ses  coordonnées  seront
transmises aux Services Préfectoraux.

COMMISSION ENVIRONNEMENT
Mme HENRY a  pris  rendez-vous  avec  une  chargée  de  mission  sur  le  dispositif
"Objectif climat" pour une présentation le 17 mars.

SIRP
Mme FISSON informe qu'il y a l'opportunité de changer de prestataire pour la cantine
scolaire à la rentrée prochaine, possibilité de s'associer avec Bû qui confectionne les
repas sur place avec essentiellement des produits locaux, à étudier.

SIFAM
M. VASSEUR informe que le SIFAM va acquérir un tracteur et  une épareuse en
2021. Le montant des participations des communes augmente de 1%, passant ainsi
de 6,08€/ha à 6,14€/ha.

SYNDICAT DES EAUX DE RUFFIN
Mme AUZOU a participé à la réunion du 17 février :
- signature d'une Charte avec l'Agence de l'eau Seine Normandie pour l'adaptation
au changement climatique 
- chaque commune doit faire vérifier régulièrement ses bornes d'incendie 

SIE-ELY
M. RUFFAUT a participé à la réunion du 2 février :



-  Etudes pour  infrastructures de recharges de véhicules électriques :  appel  à  un
assistant à maître d'ouvrage : 23.600€ HT
-  Acquisition  d'une  parcelle  pour  déménagement  du  siège  social  du  SIE-ELY  :
385.000€  HT  pour  l'acquisition  et  construction  de  bureaux  et  salle  de  réunion.
Investissement financé à hauteur de 60% par des subventions (FDI et DETR) et à
40% par un emprunt (154.000€ sur 15 ans). Actuellement le siège social se situe
dans les locaux de la mairie de Marchezais dans un bureau de 12m².

QUESTIONS DIVERSES

- L'ASC de Mézières en Drouais sollicite la commune pour l'octroi d'une subvention
de 250€ pour leur festival "Môm' en fête" prévu en septembre 2021. Une réponse
favorable de principe leur sera donnée et le Conseil délibèrera lors du vote du BP
2021.

- Il est aussi remonté que des branches d'arbres débordent au-dessus du mur du
cimetière et qu'il faudrait faire élaguer.
- M. Oudet souhaite que la commune sensibilise les propriétaires d’animaux à propos
des crottes de chien trouvées régulièrement sur les trottoirs. Cette sensibilisation est
prévue dans le prochain numéro de l’Oréen.

- M. Voisin demande si l'on peut planifier de façon plus rationnelle les réunions de
commissions pour éviter qu'il y en ait trop sur une seule semaine. Les réunions de
commissions  ont  été  planifiées  collégialement  lors  de  la  réunion  mensuelle  du
conseil  en janvier  ou  par  échanges mails,  la  réunion de conseil  municipal  a  été
déplacée  à  la  demande  de  conseillers  municipaux  la  même  semaine  que  les
réunions des commissions.

Fin de séance : 21H10
.
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